

# *Jornada: "La trata de personas desde una perspectiva integral y multidisciplinaria"*

## PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO PANEL

Para seguir con el segundo panel, damos lugar a Hernán Olaeta, que va a presentar la producción de conocimientos en la materia de trata de personas y un estudio que se realizó desde el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, sobre "La trata de personas en los tribunales federales de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires". Hernán es abogado, asesor en la Dirección de Política Criminal y el director de la Especialización en Criminología de esta Universidad.

Después tendremos la exposición del doctor Garmendia, que es asesor legal en la Fundación María de los Ángeles, y ha venido especialmente desde Tucumán para la jornada del día de hoy. Le agradecemos inmensamente a él y a la Fundación por su presencia. Su

ponencia es acerca de la actuación judicial en la investigación de los casos de trata, en las limitaciones que puede llegar a tener el sistema penal para abordar esta problemática, con especial referencia al caso de Marita Verón.

Por último, se destinará un tiempo a unas reflexiones finales, para las cuales vamos a usar la misma dinámica de preguntas que en el panel anterior.

**Cecilia Della Penna.**  
Titular de la materia Trata de Personas, Especialización en Criminología, Universidad Nacional de Quilmes.

